

## Urgent! M1 général ou droit de la santé?

Par **Mathilde**, le **11/05/2014** à **21:37**

Bonjour,

Après une pause d'un an je me replonge dans les études et la question qui me hante est: dois-je choisir un M1 généraliste (public ou privé) ou vaut-il mieux directement s'orienter vers un M1 spécialisé, dans mon cas ça serait droit de la santé en l'occurrence?

Ce qui me fait surtout très peur est que j'ai conscience que le master 2 est très sélectif et je pense qu'en faisant un M1 droit de la santé j'augmente grandement mes chances d'être prise dans un M2 santé d'un niveau "potable". Le soucis est que je n'ai jamais étudié le droit de la santé (ou vraiment très peu) et je ne suis pas sûre des débouchés réelles ni si cela me plaira. Je pense (espère!) que oui car ça me semble être un droit très viré et pluridisciplinaire mais au final je ne suis sûre de rien...

J'ai obtenu ma licence 3 droit européen à Lille mais maintenant j'aimerais m'orienter vers une autre région. J'ai repéré les facultés d'Aix-En-Provence, Montpellier, Toulouse et pourquoi pas Bordeaux. Qu'en pensez-vous? Sont-elles bien cotées dans ce domaine? Quelle moyenne est-il nécessaire d'obtenir en M1 pour être "serein" lors des dossiers de candidatures en M2?

Merci énormément pour votre aide, je commence à bien stresser et je ne sais plus quoi penser ni faire alors que les inscriptions en M1 approchent à grands pas!